

BMW Motorrad



Saisonstart 2016

Freude am Fahren

FRÜHLINGS- GEFÜHLE!

**EINLADUNG ZUM
BMW MOTORRAD SAISONSTART
AM 12. MÄRZ 2016**

MAKE LIFE A RIDE.



DER FRÜHLING KANN KOMMEN!

Obwohl die letzte Saison bis tief in den Herbst hinein reichte, können es viele kaum erwarten ihr Bike endlich aus dem „Winterschlaf“ zu holen. Auch wir freuen uns auf die neue Saison. Die überarbeitete F 700 GS und F 800 GS sowie die neuen Scooter C 650 Sport und C 650 GT stehen für dich schon bereit. Zusätzlich sind natürlich die R 1200 GS in dezentem Schwarz als Sondermodell „Triple Black“ und jede Menge neue Farben zu sehen. Neben den neuen BMW Motorrad Modellen gibt es auch eine neue RIDE & STYLE Kollektion mit attraktiven, hochwertigen Produkten.

**AB 12. MÄRZ IN DEN NEUEN SCHAURÄUMEN
VON BMW WIEN MOTORRADZENTRUM.
WIR FREUEN UNS AUF DICH!**